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Offenbar ist die Fangemeinde auch sehr zerrissen was die Stadionfrage angeht. Da braucht
man sich nicht wundern,dass es zwischen Verein und Stadt auch unterschiedliche Vorstellungen
gibt.

Soll keine Kritik sein,denn schließlich sollte das alles wohlüberlegt sein. Akzeptanz ist bei dem
Thema das A und O. Rational und ohne Glubbbrille ist es eigentlich kaum vermittelbar, nach
einem 55 Mios teuren Stadionumbau im Jahr 2006 nun wieder eine Summe zu investieren, die
doppelt so hoch ist. Aber das wäre trotzdem zu kurz gedacht.

Die Stadt muss ihre eigenen Interessen über denen des Glubbs stellen. Beide Interessen in
Einklang zu bringen ist nun die Hauptaufgabe aller Verantwortlichen.
Da ist noch eine Menge an Überzeugungsarbeit notwendig.

Meine persönliche Meinung: das Stadion ist existentiell wichtig für den Verein,sonst werden wir
im Wettbewerb immer mehr abgehängt. Es muss aber vernünftig finanziert werden. Machbar ist
es, man muss es nur wollen.
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